

令和六年度 学校だより

ゆめみつこ 7号

川崎市立夢見ヶ崎小学校

目標をもつことの大切さ

校長 小川 幸

朝晩と冷える日もあり、校庭の木々からも深まりゆく秋を感じる季節となりました。

学校は後期に入り、子どもたちは、気持ちも新たに生き生きと学校生活を送っています。

前期の終業式では、各学級の代表児童が、生活面や学習面で、頑張ったことやできるようになったことを発表しました。

「手をあげて大きな声で発表することができました。」

「漢字の練習を何度もして書けるようになりました。」

「思いやりをもってやさしい気持ちで友達に接しました。」

「にじいろ班では一年生も楽しめるように遊びを考えて協力して活動ができました。」など、堂々と全校児童の前で発表する素晴らしい姿を見ることができ、うれしく感じました。4月に、自分なりの目標を立てて意識して過ごしたからこそ、前期を振り返り、自分の成長を感じることができると感じています。

後期の始業式では、一人ひとりが後期の目標をたてて、それに向かって頑張つてほしいことを子どもたちに話しました。充実した後期を過ごし、年度末にはさらに成長した姿になっていることを期待したいと思います。

後期には行事がたくさんありますが、その中でも全校児童で取り組む大きな行事であるドリームスポーツフェスティバル(運動会)が十一月二日(土)に開催される予定です。

最後まであきらめず、学校全体で協力して楽しいドリームスポーツフェスティバルにしよう

これが今年度のドリームスポーツフェスティバルのめあてです。全校の子どもたちが考えて、たくさん意見が出た中、代表委員会で話し合い、このめあてに決まりました。「最後まで努力することを大切にしたい。そして学年問わず仲を深めていきたい。」という子どもたちの思いが込められためあてです。

子どもたちは今、当日に向けて、全力走、団体競技、表現、選抜リレー、全校種目など、毎日たくさん種類の練習を重ねています。校庭で、軽快なリズムに合わせて踊る各学年のダンスの練習を見ていると、子どもたちのかわいらしさやカッコよさに心打たれ、目が離せません。また、高学年児童が、係活動や応援団として活躍し、ドリームスポーツフェスティバルを盛り立て、創り上げてくれていきます。当日は、目標をもって頑張る子どもたちの姿に注目していただきたいと思います。

P.T.A委員の皆様、保護者の皆様はじめ参観者の皆様には、ご協力いただくことが多いと思いますが、よろしく願っています。また、プログラム後半にあります「夢見ヶ崎音頭」を子どもたちと一緒に踊っていただけたら幸いです。

近隣にお住いの皆様方には運動会開催にあたり、練習時より多くのご理解をいただき、本当にありがとうございます。当日も何卒ご協力をよろしくおねがいたします。



夢見ヶ崎小HPをご活用ください。学校だより、学年だよりがスマホ、タブレットでご覧いただけます。

11月の行事予定		
1	金	ドリームスポーツフェスティバル前日準備
2	土	ドリームスポーツフェスティバル
3	日	文化の日
4	月	文化の日振替休日
5	火	ドリームスポーツフェスティバル振替休業
6	水	特別タイム
7	木	5年夢見花壇整備 4年盲導犬ユーザー講話 6年ふれあいスポーツ教室 カウンセラー巡回
8	金	3年フラッグフットボール巡回教室 6年南加瀬中学校体験入学
9	土	
10	日	
11	月	朝会 2年あいさつ運動(15日まで) 5年地域清掃(12月6日まで) 5年バスケットボール教室 委員会活動
12	火	1年遠足 地域教育会議
13	水	4年福祉体験
14	木	5年脱穀
15	金	

16	土	
17	日	
18	月	避難訓練 クラブ活動 カウンセラー巡回
19	火	にじいろ班活動 3年多文化共生事業
20	水	特別タイム おはなしたまはこ(個別級) 3年消防体験
21	木	代表委員会 ヘルマーク回収日
22	金	開校記念日
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	朝会 クラブ活動
26	火	特別タイム 就学時健康診断
27	水	
28	木	
29	金	4年連合音楽会
30	土	
12月の行事予定		
1	日	
2	月	朝会 委員会活動
3	火	カウンセラー巡回
4	水	特別タイム

～「豊かな心」におけて～

演劇鑑賞教室

10月3日(木)、体育館で童話「しあわせの王子」を公演していただきました。「しあわせの王子」は主人公の王子がツバメに助けをもらいながら自分の持ち物すべてを貧しい人たちに分け与えるお話です。真の美しさとは何かを考えさせられる作品で、ツバメが力尽きるシーンでは、思わず涙する児童もいました。今後も、次世代の芸術文化の担い手である子どもたちの豊かな心や感性を育むため、芸術文化に触れる機会を大切にしていきたいです。

5年 オーケストラ鑑賞

10月8日(火)、5年生が音楽鑑賞するため、ミュージアム川崎に行きました。東京交響楽団による演奏を聴き、弦楽器やパイプオルガンの音色、旋律の美しさを味わいました。とくに「運命」や「威風堂々」の演奏の際は、迫力には驚いていた児童が多かったです。楽団の皆さんが心を一つにして音を奏でる姿は、子どもたちが目指すべき模範として、心に残ったのではないかと思います。

～「健やかな体・子どもの安全」におけて～

避難訓練

10月4日(金)に授業中の地震、火災を想定した避難訓練を実施しました。子どもたちは先生の話をよく聞いて、出火箇所から遠い階段を通り、迅速に校庭へ避難することができました。学校では日頃から放送や指示をよく聞くよう指導しています。とくに登下校中や休み時間は大人が近くにいないことも想定されます。何時も状況に応じて的確な判断の下、自らの安全を確保するための行動ができるよう、防災教育をすすめていきます。

～「確かな学び」におけて～

1・2年 加瀬山探検

10月7日(月)、1・2年生で加瀬山にでかけました。2年生が中心になって1年生を案内し、動物公園の見学、秋さがしなどを通して、異学年の交流を深めることを目的に実施しています。2年生の子どもたちが一生懸命に1年生のお世話をしている姿がとても印象的でした。その姿を目の当たりにしている1年生が2年生になった時、年長者意識をもち、学校生活に活かしてくれることと思います。

5年 稲刈り

10月10日(木)に稲刈りを行いました。5年生が加瀬山の会の方々にご指導いただきながら、丹精込めて育てたお米です。稲を刈るための鎌は初めて使う児童も多かったようです。持ち方や刈り方の説明を真剣に聞き、一人ひとり慎重に稲を刈っていました。稲を育てる大変さはもちろんのこと、普段、当たり前のように食べているお米のありがたさも、この学習を通して、実感できたことと思います。今後も脱穀や精米等の工程が続きます。地域協力者の皆様のお力添えに感謝いたします。

5年 三菱ふそう工場見学

10月22日(火)、5年生が三菱ふそう工場見学へ行きました。工場の方に説明を聞き、製造の工程、工場相互の協力関係、優れた技術などに着目し、トラック(自動車)生産に関わる人々の工夫や努力について、学習をすすめています。

PTAバザー

10月26日(土)、PTAバザーが開催されました。天候が心配されましたが、当日は過ごしやすい気温でたくさんの来場者でにぎわいました。子どもたちが楽しめる催し物を計画、実施して下さったPTA、地域の皆様、ありがとうございました。

